



Das richtige Bike für den eigenen Geschmack und Fahrstil: Noch bis Sonntag läuft die Dortmunder Motorradmesse. Unter den Highlights sind beispielsweise 60.000 Euro teure Maschinen, Retro-Motorräder aus den 80ern und Elektromaschinen.

Anmoderation:

Die Motorrad-Saison in NRW ist eröffnet! Der Startschuss fällt ja immer im März und zeitgleich findet die "Motorräder Dortmund" statt. Und hier haben Motorradfans die Qual der Wahl. Es sind nämlich viele neue Modelle rausgekommen. 430 Aussteller zeigen noch bis Sonntag (3.3.), was der Markt so alles anbietet. Unser Reporter Thorsten Krappa hat sich schon mal auf der Messe umgesehen:

O-TON

Das hier ist das Lieblingsgeräusch auf der Messe ?Motorräder Dortmund?. Dröhnende Motoren und das noch bis Sonntag - mit ganz vielen Highlights für die Besucher, sagt Organisator Hans-Jürgen Weigt:

O-TON

Kostet 20.000 Euro und ist so leise, da hört man draußen sogar die Natur, sagt Ralf Czaplinski vom Hersteller ?Zero Motorcycles?:O-TONUnd sie kommt das Elektromotorrad bei den Besuchern an?

O-TON

Wer eher auf Nervenkitzel steht, der stellt sich in den Wheelie-Simulator, ist eine runde Stahlkonstruktion. Um einen herum fahren bis zu vier Motorräder gleichzeitig, teils Überkopf - und das war genau das Richtige für Besucherin Steffi:

O-TON